

Le conseil de paroisse et de communauté, le clergé, la chorale et toute la *Communauté catholique de Collonge-Bellerive* font part avec une immense peine, mais dans l'espérance de la Résurrection, du décès de

Monsieur

Jean-Benoît THORENS

fils de Madame Monique Thorens, organiste très dévouée.

Ils partagent son grand chagrin si subit, et l'assurent, ainsi que tous les siens, de leur profonde sympathie et de leur amitié.

Une messe pour leur cher défunt sera célébrée ultérieurement un dimanche, à 10 heures, à Collonge.